

Con la velada de coronación, Escuela Coronel Santiago Bueras celebró sus 76 años de servicio educacional.

El pasado viernes 22 de agosto y con la presencia de las autoridades, docentes, asistentes de la educación, estudiantes, padres, apoderados e invitados especiales, se realizó la velada aniversario de la comunidad educativa de la escuela Coronel Santiago Bueras, la cual celebró 76 años de servicio educacional en la comuna de Natales. El establecimiento fue fundado un 26 de agosto de 1938, en el acto principal se hizo un recorrido por la historia de la mencionada comunidad educativa.

Los Soberanos de este nuevo aniversario son los alumnos de segundo año básico Rocío I y Matías I, quienes fueron coronados en esta velada y acompañados por su corte de honor.

Posteriormente la actual directora del establecimiento Eloísa Morales Caro, acompañada de la jefa de la unidad técnica pedagógica Pamela Asencio Cárcamo, entregaron un reconocimiento a Don Jaime Soto Bradasich por su larga y destacada trayectoria que tuvo como director del recinto educativo. Luego vino la participación de los estudiantes quienes presentaron diferentes números artísticos los cuales fueron del deleite del público asistente. Todo finalizó con un video en el cual ex alumnos del establecimiento que hoy son importantes profesionales, saludaban con afecto y cariño a su querida escuela.



